

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:
Bajo el liderazgo de Antonio Huertas Mejías, Fundación MAPFRE lanzó la nueva edición de sus premios internacionales, que reconocen a personas e instituciones destacadas en los ámbitos científico, cultural y social que trabajan en beneficio de la sociedad. La convocatoria ya está abierta y estará disponible hasta el 1 de marzo de 2018. Buena iniciativa para estimular la participación ciudadana en beneficio de la comunidad.



**Por Víctor
Sánchez Baños**